

SUMMARY

PERANAN PEMBINAAN MANAJEMEN USAHA TERHADAP KEMAJUAN BISNIS USAHA KECIL MENENGAH (UKM) DI WILAYAH DKI JAKARTA RAYA

Created by Drs. Mudjiarto, M.Si

Subject : PEMBINAAN MANAJEMEN, USAHA KECIL MENENGAH, BISNIS
Subject Alt : GUIDANCE MANAGEMENT, SMALL MEDIUM, BUSINESS
Keyword : program kemitraan;kinerja usaha;nilai kemanfaatan;perlakuan;supervisi;sumber daya manusia;manajemen produksi; administrasi keuangan;pemasaran;wawasan bisnis;motivasi usaha;rencana usaha

Description :

Penelitian yang dilakukan bertujuan untuk mengetahui manfaat dari perlakuan (pembinaan) yang diberikan terhadap Usaha Kecil Menengah dan Koperasi (UKMK) dari Program Kemitraan PT. Jasa Marga periode tahun 2010. Perlakuan (pembinaan) yang diberikan merupakan kebijaksanaan pemerintah dalam menumbuh kembangkan usaha kecil dan koperasi dalam bentuk, bantuan modal serta pembinaan manajemen usaha melalui program kemitraan Badan Usaha Milik Negara (BUMN). Penelitian yang dilakukan merupakan penelitian evaluasi sumatif, yang dilaksanakan setelah program pembinaan dilakukan. Sejauh mana program mempunyai nilai kemanfaatan terhadap responden, dievaluasi melalui 5 (lima) variabel yang diamati yaitu, sumberdaya manusia, manajemen produksi, administrasi keuangan, pemasaran serta motivasi dan rencana usaha. Pengamatan dan pemantauan dilakukan terhadap 31 Responden UKM, melalui kegiatan supervisi sebanyak 3 (lima) kali dalam kurun waktu 5 bulan. Hasil penelitian menunjukkan bahwa, keberhasilan dan manfaat Program Kemitraan bukan hanya terletak pada besarnya jumlah pinjaman yang diberikan serta pelatihan yang dilakukan. Tetapi bagaimana memberikan wawasan bisnis dan motivasi usaha yang disampaikan secara kontinyu melalui supervisi yang dilakukan. Supervisi 1 (pertama) dilaksanakan 1 (satu) bulan setelah diberikan pelatihan dan pinjaman. Hasil yang ditunjukkan dari variabel yang diamati tidak mengalami peningkatan yang diinginkan. Namun mulai supervisi ke 2 (dua) sampai dengan ke 3 (Tiga) terlihat adanya kemajuan yang berarti dalam pengelolaan dan wawasan bisnis. Hal ini dapat ditunjukkan pada peningkatan seluruh variabel yang diamati.

Date Create : 07/01/2016
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Research-203110275_13
Collection : 203110275_13
Source : LAPORAN AKHIR HIBAH INTERNAL
Relation Collection Fakultas Ekonomi
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : @2015 LPPM

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor